

# Gottesdienste und Verlautbarungen

in der Woche vom 22. Februar bis zum 1. März 2026

<b>SONNTAG</b>	<b>22. 2.</b>	<b>7:45 Rosenkranz</b> <b>8:15 Eucharistiefeier</b> Fam. Hintringer † für beiderseits Eltern und Verwandtschaft Fam. Haslehner, Au, für Enkel und Patenkind Valentin Bibelst.: Gen 2,7-9; 3,1-7; Röm 5,12-190; Mt 4,1-11
<b>MONTAG</b>	<b>23. 2.</b>	
<b>DIENSTAG</b>	<b>24. 2.</b>	
<b>MITTWOCH</b>	<b>25. 2.</b>	<b>7:10 Schülermesse</b> Walburga Maria und Herbert Dieplinger für † Eltern und Schwiegereltern Maria und Josef Haslehner zum Sterbetag
<b>DONNERSTAG</b>	<b>26. 2.</b>	
<b>FREITAG</b>	<b>27. 2.</b>	<b>19:00 Kreuzwegandacht gestaltet von der KMB</b> <b>19:30 Abendmesse</b> Gabriel Wahiba und Willi Wimmer für Bruder Pascal und Angehörige
<b>SAMSTAG</b>	<b>28. 2.</b>	
<b>SONNTAG</b>	<b>1.3.</b>	<b>Familienfastensonntag</b> <b>7:45 Rosenkranz</b> <b>8:15 Eucharistiefeier</b> Marianne und Josef Mairinger, Mauerkirchen, für Aloisia Lichtenwinkler KFB für † Mitglied Maria Dieplinger und alle † Mitglieder Wahiba und Willi Wimmer für Bruder und Schwager Moussa und Neffe Sebastian Bibelst.: Gen 12,1-4a; 2 Tim 1,8b-10; Mt 4,1-11

- An diesem Sonntag, 22. Februar ist um 9:30 der **Männertag** in Heiligenberg. Referent ist Mag. Ferdinand Kaineder, Präsident der Katholischen Aktion Österreich. Das Thema lautet „Friede und Versöhnung“. Zu diesem Männertag sind nicht nur die Männer, sondern auch alle interessierten Frauen sehr herzlich eingeladen. Die KMB Heiligenberg freut sich auf rege Teilnahme!



- Die Katholische Aktion (KA) lädt am Dienstag, 24. 2. wieder alle um 19:30 herzlich zur Gesprächsrunde ins Pfarrheim ein.



- Die Seelsorgerin und kfb-Vorsitzende Margit Schmidinger lädt am 25. Februar ein, kritisch alte Kirchenbilder zu hinterfragen, neue Visionen zu entwickeln und sich mutig auf den Wandlungsprozess einzulassen. Unter dem Titel „Quo vadis? Wohin gehst du, Kirche?“ findet eine „FrauenZeit“ in Zell an der Pram statt. Mehr Informationen dazu im Schaukasten.
- Donnerstag, 26. Februar trifft sich der Pfarrgemeinderat um 19:30.
- Am kommenden Sonntag, 1. März bittet die Katholische Frauenbewegung an den Kirchentüren um eine Spende anlässlich des Familienfasttages. Anschließend an den Gottesdienst laden die kfb und die Firmlinge zum Suppenessen ins Pfarrheim ein. Die Spenden kommen u.a. Projekten in Indien zu Gute.



- Und dieser Sonntag ist ein Zählsonntag: Alle Kirchen-Besucher\*innen werden beim Ausgang gezählt werden.

ÄNDERUNGEN SIND MÖGLICH